

FPII

Kegiatan Door to Door System dan Cooling System Polsek Surade di Desa Banyumurni

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Oct 10, 2024 - 14:10



Kegiatan Door to Door System dan Cooling System Polsek Surade di Desa Banyumurni

Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System pada hari Kamis, 10 Oktober 2024, di Kampung Babakan Baru Rt.13 Rw.03. Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung dengan aman hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai himbauan kamtibmas kepada masyarakat setempat. Salah satu fokus utama adalah menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Sukabumi tahun 2024. Aipda Silalahi mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menciptakan Pilkada yang aman dan damai, serta mengingatkan pentingnya tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, dan menghindari tindakan intimidasi atau persekusi.

Selanjutnya, beliau memberikan penjelasan terkait Cooling System yang bertujuan agar semua tahapan Pilkada berjalan dengan lancar dan aman, serta mengingatkan masyarakat agar tidak terlibat dalam demonstrasi anarkis yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain, serta melanggar hukum yang berlaku di Indonesia.

Bhabinkamtibmas juga menghimbau masyarakat untuk tidak mudah tergiur oleh tawaran kerja di luar negeri, serta mengajak remaja untuk menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising.

Selain itu, masyarakat diingatkan untuk lebih waspada terhadap bencana baik yang disebabkan oleh alam maupun ulah manusia, dan menjaga keamanan lingkungan dari tindak kriminal seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Aipda Silalahi menekankan pentingnya pelaksanaan siskamling dan patuh pada aturan tamu wajib lapor 1x24 jam untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

Beliau juga mendorong warga untuk menghubungi Bhabinkamtibmas atau Polsek Surade jika ada informasi atau masalah yang perlu disampaikan.